



Georges , en ce jour de mai 2011,  
tu nous a quitté.

Malgré toute l'énergie que tu as pu  
mettre, la maladie a gagné.

Mais elle ne pourra jamais enlever le  
souvenir que nous avons de toi.

Nous nous souviendrons toujours de  
ta présence, tes actions, ton énergie.

La musique a été l'un de tes éléments moteurs  
et tu voulais autant améliorer la maîtrise des  
instruments que celle de ta propre voix.

Grâce à toi, les basses ont eu un support et  
un chef de pupitre très rigoureux.

La chorale a également eu la chance de  
t'avoir comme président et, là encore,  
tu nous as amené toujours sur le chemin  
de l'amélioration.

Mais même si tu n'es plus là, tu seras toujours  
présent dans le chœur et tous nos concerts à  
venir compteront une voix supplémentaire  
puisque que tu seras dans nos cœurs.

En levant les yeux, nous te verrons, là-haut  
dans les étoiles comme tu le disais  
et toi, tu veilleras sur nous.

**Georges, nous t'aimons à jamais**